

Enrico Nocivelli - Mitglied des Aufsichtsrats

Nach seinem Jurastudium an der Mailänder Università Statale und einer Abschlussarbeit im Bereich M&A zog er in die Vereinigten Staaten, wo er Erfahrungen in verschiedenen Bereichen sammelte. Diese reichten vom Showbusiness und der Unterhaltungsindustrie über Immobilieninvestitionen bis hin zur Werbung.

Anschließend kam er zurück nach Italien, wo er im Jahr 2003 gemeinsam mit seinem Vater und seinen Geschwistern die Epta SpA gründete. Seither hatte er verschiedene Schlüsselpositionen innerhalb der Epta-Gruppe inne, so war er z.B. von 2007 bis 2012 stellvertretender Geschäftsführer der Epta SpA, bis 2012 Geschäftsführer der Costan SpA in Italien und schließlich, von 2007 bis 2013, Geschäftsführer von Epta Qingdao. Mit dieser Aufgabe leistete er einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der direkten Präsenz der Gruppe auf dem chinesischen Festland. Während dieser gesamten Zeit und bis heute ist er ein aktives Mitglied des Aufsichtsrats.











